

Sekarang Dinyatakan Bebas , Saipul Jamil Negatif Mengonsumsi Narkoba

Category: Seleb
8 Januari 2024



Sekarang Dinyatakan Bebas , Saipul Jamil Negatif Mengonsumsi Narkoba

Prolite – Video penangkapan artis penyanyi dangdut Saipul Jamil yang sempat menghebohkan jagat maya ini ternyata terkait kasus dugaan penyalahgunaan narkoba.

Saipul Jamil di amankan pihak kepolisian di Jalur Trans Jakarta pada hari Jumat 5 Januari 2024 lalu.

Sejak saat itu sang penyanyi dangdut mengikuti jalannya tes urine hingga pemeriksaan yang menghasilkan negatife menggunakan Narkoba.

Namun disisi lain saat diamankan ternyata asistennya

berinisial S dinyatakan positif menggunakan narkoba saat dilakukan tes urine.

Bahkan ada barang bukti yang juga ditemukan saat dilakukan penangkapan saat itu.

Polsisi mengamankan sedotan yang diduga merupakan alat hisap sabu serta plastic klip yang di simpan dalam bungkus roko saat penggerebekan terjadi.



Istimewa

Sedangkan untuk Saipul Jamil yang dinyatakan negative mengonsumsi narkoba sudah di bebaskan oleh polisi.

Sebelumnya Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Syahduddi membeberkan hasil tes urine Saipul Jamil negatif narkoba. Hal itu menjadi alasan Saipul akan dikembalikan ke keluarga dalam waktu dekat.

“Terhadap saudara SJ (Saipul Jamil) karena hasilnya negatif narkoba nanti kita akan kembalikan ke keluarganya,” kata Syahduddi saat jumpa pers, di Mapolsek Tambora, Jakarta Barat.

Setelah dinyatakan bebas karena tidak terbukti mengonsumsi narkoba tersebar sosok misterius yang menjadi misterius yang ikut dalam penangkapan saat itu.

Sosok pria misterius yang menggunakan jaket polisi di pertanyakan siapa sosok tersebut?

Dalam video yang tersebar di media sosial setelah ditelusuri lebih lanjut ternyata ada beberapa pihak di luar anggota polisi yang juga ikut terlibat dalam penangkapan Saipul Jamil di Jalan Daan Mogot.

Hal tersebut juga telah dikonfirmasi oleh Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes M Syahduddin.

“Ada orang diduga anggota menggunakan jaket bertuliskan polisi, itu ternyata bukan anggota Polsek Tambora. Itu akan kami selidiki juga,” ujarnya saat jumpa pers di Mapolsek Tambora, dikutip dari .

Dalam video tersebut ada yang menduga polisi memukul serta memaki Sang penyanyi dangdut dan asistennya.

Tampak juga dalam video dugaan seorang polisi sempat menjambak rambut S (Steven), asisten sang penyanyi saat ditangkap di dalam mobil yang ia kemudikan di Jalan Daan Mogot.

Menanggapi hal itu pihak Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes M Syahduddi menyampaikan pihaknya tidak melakukan kekerasan serta memaki sang artis saat dilakukan penangkapan.

Syahduddi menuturkan, beberapa orang yang ikut dalam proses penangkapan itu diduga merupakan masyarakat yang ikut berinisiatif menghentikan mobil Saipul Jamil.